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一 般 質 問 通 告 一 覧 表 
令和元年１２月定例会  

質問者  質 問 の 要 旨 

１  

小倉弘業  

議員  

（４５分）  

 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

２  

宮薗博香  

議員  

（６０分） 

 

 

 

 

 

 

 

 

１．災 害対 応に つ いて  

 ⑴  台風１５号襲来時の災害対策本部・避難所の開設  

  について  

  ①  災害対策本部開設の遅れについて  

  ②  避難所開設の遅れについて  

  ③  避難場所の設定について  

２．災 害時 の避 難 困難者 につ いて  

⑴  災害時の高齢者や避難困難者の優先的避難につい  

て  

  ①  当町の避難困難者の把握は  

  ②  災害時、避難タクシーの導入について  

 

 

 

１．災 害対 策に つ いて  

⑴  台風１５号及び台風１９号の検証結果は、どうだ  

 ったのか  

 ⑵  停電及び断水が発生した場合、どのような対策を  

  講じていくのか  

 ⑶  ハザードマップの見直しは行うのか  

 ⑷  町民への情報伝達の更なる有効な方法は、考えて  

いるのか  

 ⑸  避難所の開設はどのような基準により、どこを開  

  放するのか  

 ⑹  生活弱者等の避難誘導はどのようにするのか  

 ⑺  水害被害が予想される栗山川の対策は、どのよう  
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３  

秋鹿幹夫  

議員  

（６０分） 

  

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

  に考えているのか  

 ⑻  台風ごみの対応は、どのように考えているのか  

 ⑼  被災者（住宅・農業施設等）への財政支援はどの  

  くらいの範囲で、どのような支援を考えているのか  

 ⑽  災害時の東陽病院の対応は、どのように考えてい  

  るのか  

 ⑾  復旧及び復興対策は、どのように考えているのか  

 

 

 

１．災 害に 強い 町 づくり につ いて  

 ⑴  今回の台風１５号、１９号、及び１０月２５日の  

  豪雨災害について  

  ①  防災計画に基づく等して、計画通り或いはそれ  

   以上の効果を発揮出来た事は  

  ②  反省点としてはどの様なものがあったか  

 ⑵  警戒レベルに対する避難勧告をどう考えるか  

 ⑶  洪水ハザードマップを見直す考えは  

  ①  現在のハザードマップは、いつ作成されたもの  

   か  

  ②  ハザードマップをより厳しい基準に改める考え  

   は  

 ⑷  災害対策コーディネーターの養成の進捗は  

 ⑸  冠水対策について  

  ①  車や家財等の避難に、民間駐車場等を緊急避難  

   スペースとして活用出来る様に協力依頼していく  

   考えは  

  ②  側溝等排水機能の現状はどの様になっているか  

２．成 田空 港機 能 強化に 関す る問 題 につい て  

 ⑴  町民団体【 航空機騒音から生活を守る会】から １０  

  月２５日にＮＡＡへ提出された要望書の内容につい  

  ての町長の所見は  
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４  

森川貴恵  

議員  

（６０分） 

 

 

 

 

 

 

 
 
 
 
 
 
 

 

 

 

 

 

 

 ⑵  成田空港の排水機能について  

  ①  栗山川及び高谷川の治水対策の進捗は  

  ②  栗山川の治水対策を、Ｃ滑走路建設前に行う様  

   に働きかける考えは  

 ⑶  夏目社長から田村社長が新たに就任し、諸問題に  

  対する考え方に変わりはないか   

 

 

 

１．災 害対 応と 防 災関係  

 ⑴  防災行政無線システムについて  
  ①  パンザマストの停電時使用可能時間は  

更にバッテリー切れの際の対応は  
  ②  緊急時の個別受信機の貸し出しは  
 ⑵  洪水ハザードマップについて  
  ①  最新のデータに基づいたものであるか  
 ⑶  避難所設置の際の課題は  
  ①  避難所までの足の確保は  
  ②  高齢者・障がい者等の利用への対応は  
 ⑷  小・中学校での防災教育の現状はどうであるか  
２．選 挙関 係  

 ⑴  投票率向上のための啓発活動は  
 ⑵  投票率向上のための具体的取り組み内容は  
 ⑶  小・中学校での主権者教育の中での位置づけは  
３．公 共利 用施 設 関係  

 ⑴  坂田池公園運動広場の利用について  
  ①  １１月初旬の数百頭規模の犬関係興行の詳細は  
  ②  興行の内容は十分に理解していたのか  
  ③  終了後利用者からのクレームや意見と対応は  
  ④  事前審査や基準はどうであるか  
  ⑤  利用料金はどのようになっているのか  
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５  

鈴木和彦  

議員  

（３０分） 

 
 
 
６  

川島富士子  

議員  

（６０分） 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

１．町 の農 業施 策  
 ⑴  新たにほ場整備事業が計画されている地区と、事  

業推進の進捗状況について  

 

 

 

 

１．優 しさ あふ れ るまち づく りに つ いて  

 ⑴  骨髄ドナー助成制度の導入について  

 ⑵  犬猫の不妊去勢手術補助金の導入について  

 ⑶  高齢ドライバーを支える後付け安全装置の普及お  

  よび補助制度の導入について  

２．安 全で 安心 な まちづ くり とし て 、地域 防災 力の 向 上  

 につ いて  

 ⑴  地区防災計画策定に伴う防災タウンミーティング  

  の開催について  

 ⑵  地域防災を担う人材育成として、今こそ、防災士  

  の補助制度を拡充すべきではないか  

 ⑶  防災意識を高め、誰もが避難所を開設できるよう  

  にハンドブックを作成してはいかがか  

 ⑷  広域避難所である学校体育館におけるエアコン設  

  置について  

３．安 全で 安心 な まちづ くり とし て 、台風 災害 によ る 検  

 証と 今後 の見 直 しにつ いて  

 ⑴  ＳＮＳを活用した取り組みについて  

 ⑵  住宅リフォーム補助金の拡充および危険なブロッ  

  ク塀の除去における活用について  

 ⑶  自前の発電設備の現状および導入について  

４．安 全で 安心 な まちづ くり とし て 、女性 の視 点を 生 か  

した防 災・ 減災 対 策の強 化に つい て  

 ⑴  乳児液体ミルクの災害備蓄について  

 ⑵  避難所に授乳室や着替えの場所の設置について  
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７  

山﨑義貞  

議員  

（６０分） 

 

 ⑶  災害対応に伴う、町民サービスの見直しについて  

  ①  給水に伴うサービスについて  

  ②  避難所での対応について  

  ③  要支援者等への対応について  

 

 

 

１．災 害か ら地 域 住民を 守る 取り 組 みにつ いて  

 ⑴  台風１５号及び１９号により被災された世帯に対  

する支援と対応について  

①  高齢者世帯及び障害者への対応と課題はあるの  

 か  

②  今後、想定外の豪雨が予想される事からハザー  

 ドマップの見直しが必要と思われるが  

③  防災無線個別受信機の普及促進について  

④  農業被害の支援対策と窓口対応について  

⑤  罹災世帯に対する支援について  

２．産 業振 興対 策 につい て  

 ⑴  野生イノシシの捕獲駆除対策について  

 ⑵  アフリカ豚コレラ（ＡＳＦ）、豚コレラ（ＣＳＦ）  

  対策に係わる防護柵の設置費用の町の負担補助につ  

  いて  

３．介 護保 険制 度 につい て  

 ⑴  利用料の減免制度をつくることについて  

 

 

 

 

 

 

 


